



Le média à capitaux publics, la CRTV, jeudi 19 Novembre, a fait une démonstration exclusive, croyant montrer à l'opinion nationale et internationale comment dame Djomo Stéphanie a été manipulée lors de son passage l'émission « Paroles de femmes » sur la chaîne Équinoxe Tv, le 3 novembre dernier.

Sauf que la chaîne du peuple ne va pas rester insensible face à une cette démonstration de la Crtv, qui vient mettre en mal sa réputation.

Pour ce faire, Equinoxe Tv, a décidé de blanchir son image par une contre-enquête donc le but est de faire la lumière sur une affaire qui, visiblement semble avoir pris une autre tournure plus délicate.

Au 20h du vendredi 20 novembre, Equinoxe Tv, pendant une trentaine de minutes, s'est va se défendre des accusations lancées contre elle par la CRTV dans ce que les médias appellent désormais « **Affaire Stéphanie Djomo** ».

La chaine du peuple est qui accusée d'avoir fabriqué de toutes pièces les témoignages de dame Djomo, continue de clamer son innocente et accuse à son tour la chaine nationale d'abrutir les peuples. « **La télévision de la tour d'aluminium du centre Jamot de Yaoundé est déjà certifiée ISO 2009 dans la manipulation, le mensonge et la désinformation au**

cœur de la Nation », charge Equinoxe dans l'un de ses reportages au vitriol.